



# Kegiatan Bhabinkamtibmas Polsek pagelaran Melaksanakan Dor to Dor System &#40;DDS&#41;.

Cianjur - [CIANJUR.JMN.OR.ID](http://CIANJUR.JMN.OR.ID)

Jul 25, 2023 - 20:09



Polres Cianjur - AIPTU Agus ML, Bhabinkamtibmas Polsek Pagelaran Polres Cianjur, melaksanakan kegiatan anjongsana serta DDS dengan warga masyarakat Kampung Cisuren, Desa Situhiang, Kecamatan Pagelaran, Kabupaten Cianjur pada Selasa, 25 Juli 2023 mulai pukul 08.00 WIB hingga selesai.

Kegiatan yang dilakukan oleh AIPTU Agus ML ini bertujuan untuk memepererat

tali silaturahmi antara Polri dengan warga masyarakat di Desa Situhiang. Hal ini sejalan dengan upaya kepolisian dalam mewujudkan hubungan yang harmonis dengan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban.

Selama kegiatan berlangsung, AIPTU Agus ML menyampaikan berbagai pesan-pesan dan himbauan kamtibmas kepada warga masyarakat. Pesan-pesan tersebut berfokus pada pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan tempat tinggal, serta meningkatkan kewaspadaan terhadap potensi tindak kejahatan.

Selain itu, AIPTU Agus ML juga menghimbau warga untuk segera melaporkan ke polisi apabila terjadi situasi atau kejadian yang mengarah kepada gangguan keamanan dan ketertiban masyarakat. Dalam hal ini, polisi siap memberikan respon dan tindakan yang cepat untuk menindaklanjuti laporan tersebut.

Kapolres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawan melalui Kapolsek Pagelaran AKP. H. Isep Sukana S.E., S.H., menyambut positif kegiatan yang dilakukan oleh AIPTU Agus ML. Ia mengapresiasi upaya Bhabinkamtibmas dalam menjalin komunikasi yang baik dengan warga masyarakat. Menurutnya, kegiatan anjangsana dan DDS ini merupakan salah satu upaya penting untuk membangun kepercayaan dan kerjasama antara polisi dan masyarakat dalam menjaga keamanan bersama.

AKP. H. Isep Sukana S.E., S.H., juga mengajak seluruh warga masyarakat Desa Situhiang untuk aktif berperan serta dalam menjaga kamtibmas di lingkungan sekitar. Ia menegaskan bahwa polisi akan selalu siap memberikan perlindungan dan pengayoman kepada seluruh warga masyarakat guna menciptakan kehidupan yang aman dan nyaman.

"Dengan kegiatan ini, diharapkan masyarakat semakin menyadari pentingnya peran aktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan tempat tinggal masing-masing. Selain itu, diharapkan pula kerjasama antara polisi dan masyarakat semakin harmonis dan saling mendukung demi terciptanya kehidupan yang aman dan sejahtera" tutup Kapolsek